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で、すぐ返事をしないと心地悪いのです。

さて、 「私は、感動した」と言う時、本当は「私は、

感動させられた」のであって「与えられたもの」で、

受動的なものです。しかし、行動は能動的体験です。

受動的体験を能動的体験にシフl､すれば、消えてしま

う感情も行動に変える事で定着するのです。感謝の気

持ちを感じる。 「ありがたい」と感じる。それはあく

までも感じさせられた感謝にすぎず、数日もすれば消

えてしまいます。しかし、例え小さなプレゼントでも

良いから、少しのニコポックスでも良いから、感謝を

能動的な行動に変える事で、 「ありがたい」感情を自

分の心に定着させることができ、だからこそ、感謝の

気持ちを燃やし続けることができるのです。結婚して

も､はじめの頃の恋愛感情を燃やし続ける人も居ます。

しかし、その人は、 「この恋は永遠だ」と信じ込んだ

人ではありません。 「この大切な恋も、放っておいた

ら冷めてしまうだろう。この気持ちを行動に変えてい

く努力を怠らない事で、この恋は永遠となるだろう」

そういう事を無意識的にも感じ、実践するから、その

恋はいつまでも冷めないのです。今夜は奥様にバラの

一本でも良いから、プレゼントしましょう。
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園出席報告

会員 60 (57)名 出席 43名

出席率 75.44％

前々回 11月13日（修正出席率) 94.34 %

團12月会員誕生日

山本英次君（12/9） 宮尾紘司君(12/10)

渡邊源市君(12/20) 樫尾富二君(12/21)

黒須アイ子さん(12/25) 森 幸一君(12/29)

|萩原副幹事報告’
1）本日例会終了後、クラブ協議会を開催致しますの

で、担当の方はそのままお残り下さい。

2）次回例会終了後、年次総会を開催致しますので全

会員お残り下さい。

へ

|宮尾会長挨拶’
映画を観たり、本を読んで感動した事は皆さん何度

も有ると思います。しかし、その感動、典禰をずっと

燃やし続けることができないのが、人の常ではないで

しょうか。感情というのは、放っておいたら消えてし

まうものなのです。では放っておいたら消えてしまう

感情を、どうやって定着させたら良いのでしょう？

消えて行く感情を定着させる唯一の方法は、その感情

を行動に変えることです。気分が高揚したら、それを

その場で、行動に変えることです。「そのうち、やっ

てみよう」と思っても、 「そのうち」というのは、ま

ず訪れない事は、皆さんも経験済と思います。忙しい

人程行動が早いと言いますが、メールの返事が遅い人

は「すみません、忙しくて．…･ ･」などと言い訳します

が、そういう人程実は暇な人が多いのです。本当に忙

しい人は、メールなど来る度に処理していかないと、

次から次へと展開する仕事の中に埋もれてしまうの

11月18日（日）午後手嶋龍一氏の誰演を聞きました。

手l鳴龍一氏は、NHKボン支局長を経て1997年からワ

シントン支局長を務められました。この間に東西冷戦

の終焉に立会い、 2001年9月11日の同時多発テロの|際

には、 11日間にわたる24時間連続':|則継放送を担当され

たことは、ご存知の通りです。 2005年NHKから独立

後は、作家、外交ジャーナリストとして、外交・安全
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保障問題などを素材とした幅広い著作活動を展開さ

れ、 また慶應義塾大学教授として後進の指導にも当

たっておられます。

今回の講演では、今までにインタビューや取材、あ

るいはプライベートでも親交があった世界のリーダー

達の外交戦略、政治家としての力量、あるいは本音、

素顔についてのお話でした。

印象に残ったいくつかのお話をします。手嶋氏が個

人的にも親交が深かった台湾の李登輝前総統は、 「現

在の東アジアの歴史は1971年に始まった」とおっしゃっ

たそうです。 1971年、第37代アメリカ大統領リチャー

ド・ニクソンの補佐官として秘密裡に中華人民共和国

を訪問したヘンリー・キッシンジャーは、 「近々ニク

ソン大統領が北京を訪問する」と発表し世界を驚謄さ

せました。そして明くる1972年2月、 リチャード・ニ

クソンは北京に降り立ち、周恩来首相、毛沢東主席と

会談し、両国の国交樹立の道筋を作ったのです。当時

中華人民共和国は、北方の熊と恐れたソ連との国境付

近でのいざこざに手詰まりの状態でありました。クレ

ムリンからの北風を避けるため、北東アジアでの覇権

樹立を狙う保守派共和党のニクソン大統領と手をつな

いだのです。会談の後発表された上海コミュニケの中

で最も問題となったのは当然、中華人民共和国と台湾

とのことでした。キッシンジャーは知能指数が190を優

に超えるのだそうです。 1．中国はひとつである。 しか

しアメリカ合衆国は、MainLandChinaとChinese

Taipeiの両者を知っている。 2．アメリカ合衆国は台
湾海峡問題の平和的解決を望む。とし、そのコミュニケ

の行間には、MainLandChinaが、もしもChinese

Taipeiを武力攻撃すれば、アメリカは戦うという意
味が含まれているのだそうです。何度か危機はありま

したが、以来40年近く台湾海峡に戦闘がないのは、ヘ

ンリー・キッシンジャーと周恩来とのお陰であろうと

おっしゃっていました。

第40代アメリカ大統領ロナルド・レーガンは、元俳優

で歴代アメリカ大統領で唯一の離婚経験者であります。

ニューヨークタイムス、 ワシントンポスト、ウォール

ストリートジャーナルなどに代表される東海岸のリベ

ラル派メディアの評価は決して高くなかったのだそう

です。しかしスターウォーズ計画と椰楡されたミサイ

ル防衛構想などを武器に強いアメリカを目指す強硬路

線を貫き、結果としてソ連の崩壊、東側諸国の自主的

民主化を招き、冷戦の平和的終決を実現させました。

そのドイツ統一に奔走したのが、ヘルムート ・コー

ル首相です。身長193cm、体重130kgの巨漢は、雌豚

･･･…これは女性蔑視でなく、本当の雌豚なのですが、

これの胃袋が大好きなのだそうです。これを嫌ったの

が、鉄の女マーガレット ・サッチャーイギリス首相だ

そうです。彼女は、別の公務予定を入れて、コール首

相との食事会をキャンセルしたのだそうです。 ドイツ

では毎年クリスマスの夜に、収録してあった首相演説

をテレビで流すのだそうですが、ある年あるテレビ局

が、誤ってコール首相の前年度の演説を流してしまつ

た。 しかし抗議の電話は一本もかからなかった。それ

ほど演説が下手でつまらないのだそうです。演説下手

はクリントン大統領の時のアルゴア副大統領が有名だ

そうです。泣く子供を寝かせたいならゴアの演説を聞

かせろとの陰口があったと。両者は引けを取らない。

しかし前に述べたようにヘルムート ・コール首相はド

イツ統一を成し遂げました。 このようにメディアをは

じめとする所謂世評とその政治化の本当の力量は必ず

しも一致しないとのことでした。

さてそんな視点を我が日本に向けたとき、残念なが

ら1960年代以降偉大な政治家と言えるリーダーがいな

いのではないか､というのが手嶋氏の意見であります。

これは日米安全保障条約により守られている日本の光

と影のうち､影の部分といえるのではないでしょうか。

しかしこれからもこのままでいいのでしょうか。先日

福田首相は､ブッシュ大統領と首脳会談を行いました。

日米同盟は東アジアの要であることを再確認したとあ

ります。 しかしその東アジアの要であるはずの日米同

盟は、本当に機能しているのか。 日米の信頼よりは、

亀裂、空洞化。求心力よりは遠心力を心配されておら

れました。北朝鮮で製造された核兵器が、シリア、 イ

ランの手に渡り、いずれアルカイダに流れば、核によ

るテロが起こる。だからアメリカは核拡散に強く反対

する。 しかし今や北朝鮮の核武装に対しては黙認し始

めているのではないか。そしてそれはノドン、テポドン

はアメリカに届かないからなのではないか。一向に進ま

ない北朝鮮の核の無能力化を目の当たりにしながらも、

テロ支援国家指定の解除などむしろ至れり尽<せりの

態度である。北朝鮮問題を担当するクリストファー・ヒル

国務次官補も徐々に北側の術中にはまり、交渉の利は

むしろピョンヤンにあると、心配されておりました。

現在までの戦後60年間は日米安全保障条約に守ら

れ、 日本は対外的なインテリジェンス （情報あるいは

極秘情報）を持たずにやって来た。 しかし今後は対外

的インテリジェンスを駆使する、セルフメイド……厳

しい環境下で自らが作り上げた強力なリーダーが必要

になってくるだろうと結ばれました。

團11月理事役員会議事録（11/20）

1）次年度例会場アンケート結果の件。

1月15日（火）諮問会（歴代会長幹事）を開催し、

意見を伺う。

1月22日（火）例会終了後に臨時総会を開催する。

2）クラブ協議会の件。

第3回歴代会長・幹事1月15日開催。

3）年末謝礼(12月25日）の件。

4）社会奉仕委員会事業の件。

5） ラオスへの贈り物(12月10日までに）の件。

来週・再来週にて学用品は新品を洋服は古着でも

良いが暑いので、Tシャツ等を取りまとめ愛知長

久手RCへ送る。

6）指名委員会(2008～2009年度理事役員）報告の件。

12月4日総会にて選挙する。

囮ニコボックスは次回掲載させて頂きます。
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’’ 名古屋観光ホテル次回例会 平成19年12月14日(金） 年末会員家族懇親会
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